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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école La Farandole, 

tenue le  14 novembre 2023 à 19h00, à la salle des enseignants de l’école La 

Farandole. 

 

Présents : Mesdames ; 

⚫ Audrey d’Amato 

⚫ Geneviève Miller 

⚫ Céline St-Amant 

⚫ Isabelle Morin 

  

  Messieurs ;  

⚫ Dany Blain  

⚫ Rémi Tremblay  

⚫ Sébastien Lemieux 

⚫ Pierre Boulanger 

Absents :    

Mesdames : 

⚫ Kim Laramée 

⚫ Cindy Sénéchal 

⚫ Julie Vallée  

    

ORDRE DU JOUR - SÉANCE ORDINAIRE 

LE 14 novembre 2023 à 19h00 

AU SALON DU PERSONNEL 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance (majorité des membres en 

poste (6) dont la moitié des parents (3)) 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 16 octobre 2023 

4. Suivi du procès-verbal 

5. Parole au public 

6. Droits de parole 

6.1. Parole au représentant du Comité de parents  

6.2. Parole au représentant de l’OPP 

 

APPROBATION 

7. Ristourne photo scolaire (à vérifier) 

8. Levée de fonds 

9. Album de finissants (financement et frais chargé aux parents)  

10. Autres points 

 

ADOPTION 

11. Adoption du budget annuel de l’établissement 

12. Autres points 

 

INFORMATION 

13. Projet éducatif 2023-2027 (suivi)  

14. Service de garde 

15. Normes et modalités 

16. Budget OPP 

17. Information du CÉ dans l’Info-randole 

18. Nouveau logo de l’école 

19. Retour sur la Boom du mois d'octobre (fonds amassés) 

20. Planification de la consultation obligatoire par le CÉ 

21. Autres points 

22. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre : 12 décembre 2023 

 

 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Mme Geneviève Miller constate le quorum et procède à l’ouverture de la séance à 

19h06. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Geneviève Miller fait la lecture de l’ordre du jour. 

M. Dany Blain propose d’adopter l’ordre du jour, M. Rémi Tremblay seconde.  

 

CE-23-24-16              

 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance de conseil 

d’établissement du 16 octobre 2023 

 

M. Sébastien Lemieux propose d’adopter ledit procès-verbal, Mme Audrey 

D’Amato seconde.  

 

CE-23-24-17            

 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

4. Suivi du procès-verbal 

 

Aucun suivi 

 

5. Parole au public   

 

Aucun public 

 

6. Droit de parole 

6.1.  Parole au représentant du Comité de parents 

M. Rémi Tremblay fait un résumé de la rencontre du Comité de parents. 

 

Le PSO 2023-2027 intégré en un seul document :  

▪ L’orientation principale du Plan d’engagement vers la réussite; 

▪ Trois orientations stratégiques complémentaires : la pénurie de personnel, 

les approches collaboratives et les pratiques efficaces;  

▪ Deux orientations transversales : appuyer notre prise de décision sur des 

données probantes et placer le bien-être au cœur de nos actions.  

 

La directrice adjointe du Service des ressources éducatives consulte les 

membres du Comité de parents sur une proposition de calendrier scolaire 

pour l’année 2024-2025 élaborée au Comité des relations professionnelles 

des enseignants. La consultation porte sur les journées pédagogiques de 

début et de fin d’année, celles en cours d’année, les journées pédagogiques 

pour force majeure ainsi que les congés du temps des fêtes et de la semaine 

de relâche. Le retour de consultation se fera lors de la prochaine rencontre.  

 

 

6.2   Parole au représentant de l’OPP (Andrée Desgagné) 

La campagne de financement de collecte de cannettes pour la fête de fin 

d’année aura lieu le 13 janvier 2024. L’OPP demande l’autorisation du CÉ 

afin de faire l’annonce et procédé à cette levée de fonds.    

 

APPROBATION 

 

7. Ristourne photo scolaire (à vérifier) 

Ristourne à vérifier (point remis au mois de décembre) 

Suggestions : Fond personnalisé de l’école, bibliothèque, gymnase, etc. 

Façade de l’école 

 

8. Levée de fonds  

Idée de levée de fonds (super-recycleur, etc.) 

M. Pierre Boulanger doit valider les encadrements légaux avant qu’une 

autorisation soit donnée.  

 

9. Album des finissants (financement et frais chargé aux parents)  

Interroger les attentes des parents (types d’album, critères, etc.) 
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10. Autres points 

 

Aucun  

 

 

ADOPTION 

 

11. Adoption du budget annuel de l’établissement 

Approuvé l’année dernière, en juin 2023.  

 

12. Autres points 

 

Aucun 

 

 

INFORMATION 

 

13. Projet éducatif 2023-2027 

 

M. Pierre Boulanger informe le CÉ des moyens pour atteindre les cibles. 

Il y aura un sondage pour le climat de bonheur à l’école. 

 

Projet éducatif : date limite fin novembre 

Plus de suivis auront lieu à la rencontre de décembre 2023. 

 

14. Service de garde  

M. Pierre Boulanger explique le fonctionnement du service de garde, le 

roulement de personnel, la fermeture des groupes ainsi que 

l’organisation de l’équipe-école et de l’organisation scolaire. 

 

15. Normes et modalités 

M.  Pierre Boulanger explique le nombre d’enseignants en classe. 

Résumé des documents reçus par cycle. 

 

16. Budget OPP  

17. Information du CÉ dans l’Inforandole 

Date limite : 2e semaine de chaque mois. 

 

18. Nouveau logo de l’école  

M. Pierre Boulanger explique que le nouveau logo est en attente 

considérant que des personnes qui ont participé à ce projet sont absentes. 

 

19. Retour sur la Boom d’octobre (fonds amassés)  

M. Pierre Boulanger doit faire un retour. 

 

20. Planification de la consultation obligatoire par le CÉ 

Mme Geneviève Miller aimerait que la décision soit prise au plus tard 

en janvier 2024 pour ne pas arriver en avril et que la consultation n’ait 

toujours pas eu lieu.  

M. Pierre Boulanger propose de sonder l’indice du bonheur puisque 

c’est en lien avec le PEVR.  

Mme Geneviève Miller propose de sonder les 6e années à propos de 

leurs inquiétudes face à l’entrée au secondaire. Plusieurs études 

indiquent que le niveau d’anxiété lors du passage primaire-secondaire 

est très élevé. Avec cette consultation, nous pourrons essayer d’outiller 

les jeunes afin de diminuer leur stress.   

 

21. Autres points 

 

Aucun 

 

22. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre : 12 décembre 2023 
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Mme Geneviève Miller déclare la levée de l’assemblée à 21h22. 

La prochaine rencontre aura lieu le 12 décembre 2023 à 18h30. 

 

 

                                                       

      

Geneviève Miller   Pierre Boulanger 

 Présidente   Directeur 

 

 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes  

CSSP  :  Centre de service scolaire des patriotes 

 

 

 


